
Herr Koll:  

Am Sportplatz in Altendorf ist ein Lichtmast umgekippt. Wie werden die Masten 
überprüft und wie geht die Verwaltung damit um?  

 

Antwort der Verwaltung:  

Es handelt sich um einen sturmbedingten Schaden. Das Leuchtmittel wurde nicht 

beschädigt und ein neuer Lichtmast ist bestellt. Die Lichtmasten wurden in den 

letzten Jahren nicht überprüft. Aktuell läuft eine Preisanfrage für eine Überprüfung 
der Masten, die dann kurzfristig erfolgen soll. 


